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ЖДЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЙj Крайком КПСС и исполком крайсовета приступили к раз
работке перспектив развития высшего образования в крае 
в соответствии с Постановлением ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О мерах по коренному улучшению качества 
подготовки и использования специалистов с высшим обра
зованием в народном хозяйстве».

Программу перестройки работы ВУЗов в крае предполага
ется рассмотреть на сессии краевого Совета народных де
путатов в начале 1988 года.

В целях наиболее полного учета мнений красноярцев по 
этим проблемам просим Вас дать свои предложения, заме
чания, конкретные примеры по следующим вопросам:

—i Как Вы оцениваете качество подготовки специалистов 
ВУЗами края!

— 2. Что по Вашему мнению мешает эффективной рабо
те ВУЗов!

3. Достаточно ли эффективно используются специалисты 
с высшим образованием на предприятиях и в организациях 
края!

4. Каким образом целесообразно перестроить работу 
ВУЗов и предприятий для достижения уровня подготовки 
специалистов, соответствующего современным требованиям 
научно-технического прогресса!

Предложения и замечания присылать по адресу: 660009, 
г. Красноярск, пр. Мира, 110 до 1.01.88 г.

ОТ СЛОИ — 
К ДЕЛУЧто такое комсомольская жизнь? Трудно однозначно ответить на этот вопрос. Сколько комсомольцев — столько мнении. Уж очень мы разобщены. Ну, никак не получается у нас жить одними интересами. Потому и получается, что одни кричат, будто у нас ничего не делается, другие доказывают обратное, а третьи... Ну, а третьи, к сожалению, молчат. А  о чем, собственно, кричать? О чем спорить, нас не трогают и ладно!Впрочем, на судьбу сетовать нечего. Легче всего свои недоделки за счет неактивности масс списать. А  ребята у нас на факультете интересные. Не научились мы еще организовывать работу, да и раскачиваемся слишком уж долго. Это я

о бюро ВЛКСМ  нашем говорю. Несправедливо будет, если я скажу, что мы ничего не делаем. Наоборот! Уж  чего-чего, а беготни у нас хватает. Бегаем из корпуса в корпус, бегаем за комсоргами, бегаем за профоргами, бегаем за куль- торгами...Ведь кажется, чего проще подойти к назначенному времени, в назначенное место, выслушать, что тебе скажут и донести в группу. Так нет же. Пяти минут потерять жалко. Лучше потом скажем, что ничего не делается на факультете. Что же, гласность показала, что критиковать мы научились. Вот только с самокритикой туговато. Но, насколько я понимаю, перестройка — это не только критика и гласность, но и прежде всего — дело. Так давайте же делать, ошибаться, исправлять, только вместе, а не перекладывая' неудачи друг на друга.
А . ФЕДОРОВА.

«О сновной задачей капиталь
ного строительства является соз-

с учетом  опы та, накопленного в 
вопросах стим улирования и на
правленное на усиление заинте
ресованности министерств (ве
д ом ств), проектно-пром ы ш ленно
строительны х (проектно-строи
тельны х), производственны х стр о 
ительно-монтаж ны х объединений, 
трестов и д р уги х  приравненных к 
ним строительно-м онтаж ны х ор
ганизаций (на которы е в уста
новленном порядке распростра-

щ адей , говорит об их ф ункц и ях 
и назначении. О н раскры вает при
ро д у  ар хитектуры  как сре^ы , со
зданной человеком  д ля  ж изни, 
как р езульта т деятельности  м но
гих поколений талантливы х лю 
дей , вы раж ение социальной сущ 
ности того  или иного о бщ ествен
ного строя.

П. Велев — «Города будуще
го» — пер. с болг. (под редак
цией А. Э. Гунтова] — Москва,

Строительство— на новые рубежи
дание и ускоренное обновление 
основных ф ондов народного хо
зяйства , предназначенны х для 
развития общ ественного  произ
водства и реш ения социальны х 
вопросов, кардинальное повыш е
ние эф ф ективности  строительно
го производства...
П оследовательно  проводить д аль
нейш ую  индустриализацию  стр о 
ительного производства ... С о в ер 
ш енствовать организацию  строи
тельного  производства.

О сновны е направления эконо
м ического  и социального  разви- 
тия С С С Р  на 1986— 1990 гг. и на 
период до 2000 года.

П олож ение об образовании и 
расходовании ф онда м атериаль
ного поощ рения и ф онда соци
ально-культурны х м ероприятий и 
ж илищ ного строительства (ф о н 
дов поощ рений) на 1987— 1990 
годы  в строительстве (порядочная 
д еятельность ) —  «С троительная 
газета»  27 м арта 1987 года.

Н астоящ ее П олож ение р а зр а
ботано на основе Постановления 
С овета М инистров С С С Р  и ВЦ СП С 
от 24 января 1985 года №  87 «О 
соверш енствовании организации , 
систем ы  оплаты , стимулировании 
тр уда в строи тельстве» , П оста
новления Ц К К П С С  и С овета 
М инистров С С С Р  от 14 августа 
1986 года N° 971 «О м ерах по 
соверш енствованию  хозяйствен
ного м еханизм а в строительстве»,

нено действие П олож ения о со 
циалистическом государственном  
производственном  предприятии), 
в конечных р езульта тах  работы  
и, преж де всего , в сокращ ении 
сроков продолж ительности строи
тельства объектов и повышении 
эф ф ективности  работы  тр удовы х 
коллективов организаций .

И. Г. Галкин — «Экономичес
кие методы управления в стро
ительстве» — Москва, «Знание», 
1985 год, с. 48 — Новое в науке, 
жизни, технике.

Э та брош ю ра посвящ ена р а з
витию и соверш енствованию  пла
нирования в строи тельстве , улуч
ш ению  эконом ических взаим оот
ношений всех участников, новым 
м етодам  стим улирования, пра
вильному использованию  таких 
м ощ ны х ры чагов, как хозрасчет, 
прибыль, цены , кредит, заработ
ная плата, премии, бригадный 
подряд .

Г. И. Искржицкий — «Рассказ о 
градостроительстве» — Москва 
«Стройиздат», 1985 год, с. 123.

Эта книга —  не кур с истории 
ар хитектуры  и не гео гр аф и ч ес
кое описание, а «ш трих к пор
тр ету»  городов разны х эпох и 
народов, рассказ о гр адострои
тельном  искусстве  с древнейш их 
времен до наших дней. А втор , 
как бы путеш ествуя с читателем  
по улицам и площ адям  м ногих 
городов м ира, ведет разговор о 
характере и особенностях ' за
стройки городских улиц и пло-

«Стройиздат», 1985, 160 с, ип.
Непреры вный рост населения 

Зем ли , особенно го р о д ско го , 
стрем ительное развитие произ
водительны х сил и невиданный 
разм ах научно-технической рево
люции превращ ает развитие го 
рода в одну из актуальнейш их 
проблем  соврем енной науки. Ка
кими б уд ут города б удущ его? 
Будут ли это плотно заселенны е 
м ногом иллионны е гиганты  или 
систем ы  небольш их разбр о сан
ных поселений ; будут ли они 
развиваться вдоль транспортны х 
м агистралей  или группироваться 

вокруг своих центров: где  они 
б уд ут строиться —  на поверхно
сти Зем ли или в ее недрах, на 
воде или в м орских глубинах 
или, м ож ет быть, в косм осе?

Книга б о лгарского  ар хитекто
ра П. Велева —  содер ж ательны й 
и лаконичный обзор  п р едставле
ний о го р о д ах б уд ущ его . Боль
ш ая часть посвящ ена излож ению  
проектов 60— 70 годов. Автор  д о 
статочно полно охватил круг 
вопросов, связанны х с проекти
рованием городов б уд ущ его .

М ы рассказали  вам , уваж аем ы е 
читатели , лишь о некоторы х кни
гах по специальности , им ею щ их
ся в наш ем ф о н де . П риглаш аем  
вас посетить библиотеку и позна
ком иться с данны ми изданиям и .

А. И. САДДАРОВА. 
зав. справочно-библиографи
ческим отделом.

ЗАМЕТКИ С ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТАЗаседани е ком итета ВЛ КСМ  за
тянулось до  полуночи. И не толь
ко потом у, что повестка была 
очень насыщ енной. А оттого , что 
каж дом у вопросу уделяло сь  
столько внимания, сколько  этот 
вопрос стоил. И намеченный р е г
лам ент не со блю дался , несм отря 
на то , что м ногих членов коми
тета ж дали сем ьи .

«П р о засед авш и еся» ,—  это про
них» —  скаж ете  вы. Не согласна. 
П ервы м вопросом повестки было 
утверж дение членов бю ро ВЛ КСМ , 
Ф И С С А  и А Ф . Если подойти к 
этом у вопросу ф орм ально , то 
вполне мож но было улож иться в 
полчаса. А  здесь  каж дом у вновь 
избранном у предоставили слово, 
спросили, с чего д ум ает начать, 
в чем нужна помощ ь. Конечно, 
какой тут реглам ент!

В прош лом номере нашей га 
зеты  прозвучал упрек в адрес 
комитета ВЛ К С М : «никакими пе
рестановкам и не вы тряхнуть пыль 
в работе ком итета». Не знаю , 
им еет ли И. Хомич право на та 
кой пессим изм , но я то  видела 
обратное.

.Л ю ди  в ком итете болею т д у 
шой за д ело . М ы м ож ем  д и ску
тировать по поводу ф о р м  и м е
тодов работы , но этот ф акт на
лицо. А  теперь о м ето дах рабо
ты . С каж у откровенно , м еня м у
чили сом нения по этом у поводу.

Как-то на Д не первокурсника ве
дущ ие пош утили: необходим о
ввести в состав комитета зам ес
тителя по тер р о р у. И поэтому 
мне интересно посм отреть на 
работу комитета с этой точки 
зрения. П оследним  пунктом  по
вестки значилось: персональное 
дело  ком сом ольцев И. Л аднер  и 
С . Тиуновой (Ф И С С ). Поясню , о т
чего возникло это дело . 2 нояб
ря в 12 часов ночи зам еститель 
секр етар я комитета ВЛ КСМ  А . 
Григорьев заш ел во 2-е общ еж и
тие посм отреть , все ли в поряд
ке. Я дум аю , никого не удивлю , 
если скаж у , что порядка-то  и не 
бы ло . А ндрей  столкнулся с пья
ным м олоды м  человеком , из кар
мана которого  торчала буты лка 
коньяка. О н остановил его и по
требовал покинуть общ еж итие. В 
ответ услы ш ал: «М еня здесь  все 
знаю т, а вот ты кто такой?» Это  
объяснение сопровож далось
бранью . Вы дворить его  из общ е
жития не удало сь , и А ндр ей  по
ш ел за помощ ью  в студсовет . 
Вернувш ись, он застал здесь  
д р уго го  подвы пивш его парня, ко
торый бросился на него с кула
ками, вскоре подоспел и д ругой . 
Ж ильцы  4-го этаж а на др аку  не

среагировали , из комнат даж е 
никто не вы ш ел, чтобы посмот
реть, в чем дело . О тсю да мож но 
сделать  вы вод: к таком у здесь 
привыкли.

На следую щ ий день выяснили, 
кто эти парни и кто —  девуш ки , 
не единож ды  лю безно  привечав
шие их, предоставляя кров не 
только  в дневное врем я. Ю рий 
Яковлев , студент политехническо
го института и его  д р у г  С ергей  
Анисов, оф ициант ресторана 
«Улус» . Яковлев в пылу кричал, 
что скоро он «пош инкует» , весь 

•■этаж. Д евуш ки , к которы м  они 
пришли в этот вечер, жили в 
ком . 408.

О льга Еньш ина знаком ства и 
связи с Яковлевы м  не отрицала: 
«Я уж е не в те х  летах , чтобы 
считать пребы вание в ночное 
врем я в моей комнате парня со
бытием  из ряда вон вы ходящ им ». 
Вот примерно ее слова. На за се 
дание комитета ВЛ КСМ  она не 
явилась —  не ком сом олка . Инна 
Л аднер , со седка  Еньшиной по 
ком нате , отрицала всякое зна
комство с Яковлевы м  и А нисо 
вым. «Свою  вину вижу лишь в 
том , что не препятствовала связи 
Еньшиной с Яковлевы м ». К ноч

ным посетителям , как вы яснилось , 
имела отнош ение Сталина Тиуно
ва, член бю ро ВЛ КСМ  Д С Ф . По- 
слуш аеш ь ее —  и вины никакой 
нет. Вроде и прямо в глаза см о т
рит, и говорит правду, по ее сло
вам , но вот доверия к ней не возни- 
кает. Конечно, лю ди разны е , ска
ж ете  вы, за то , что человек не 
нравится —  осудить? А презум п
ция невиновности, как быть с 
этим? Почем у долж ны  отвечать 
девуш ки за распоясавш ихся пар
ней? С праведливо  ли это? С чи
таю  —  да. Поясню . Если для  те 
бя гр язь , м усор  —  норма, зна
чит, ты неряш лив изнутри . Пло
хо, что пьянки, драки стали нор
мой для  жильцов 4-го этаж а. Ес
ли это не так, то почему ж е это 
никого не возм утило , никто не 
пришел на помощь?

Позиция Еньш иной «я взрос
лый человек , не ребенок, никому 
не м еш ала», то ж е  не бесспорна. 
Не м еш ала —  это одно , хотя 
тр удно  в это поверить, а вот как 
быть с тем , что рядом  17-летние 
девчонки , едва выпорхнувш ие из 
родительско го  гнезда? Если уж  
ты ж ивеш ь в общ еж итии , дум ай 
о те х , кто ж ивет р ядо м . Не м о
ж еш ь —  снимай квартиру. На то

ВЛКСМ
и общ еж и тие, чтобы всем  вм ес
те создавать ж итье-бы тье , осно
ванное на о п р еделенны х нормах 
и взаим оуваж ении . Наказание, вы
несенное ком итетом  ВЛ КСМ  С . 
Тиуновой —  исклю чение из р я 
дов ВЛ КСМ , не каж ется мне из
лиш не ж естоки м . Член бю ро ф а 
культета , она не только  не забо
тилась о м оральном  климате эта
ж а, напротив, участвовала в уве
селительны х сборищ ах, и это счи
тает нормой.

Инне Л аднер  объявлен вы го
вор за умалчивание, недоговари- 
чание, покры вательство обеих 
подр уг.

Н аказание б уде т ж естким  до 
тех пор, пока не вы растут нрав
ственно сами студенты , пока не 
вы растут духовны е потребности 
каж дого . А  сейчас мы недалеко  
уш ли от далеки х предков —  
культура наша крайне низка. Ка
ково действие таково и противо
действие . Хотите , чтобы с вами 
«по-культурном у» обходились , 
учитесь культур е  сами. Позицию  
«м ое общ еж итие —  как хочу, 
так и ж иву», нужно перелом ить 
в сознании каж дого  ж ильца.

Е. АНИКИНА, 
наш корр.



♦  ВЕСТИ С ФАКУЛЬТЕТОВ

НАШ ПОЛИТБОЙ
16 ноября в нашей группе про

шел политбой на практических 
занятиях по научному коммуниз
му. Мы впервые участвовали в 
таком мероприятии и, конечно, 
даже не могли предположить, что 
это так нас заинтересует. Все бы
ло построено по простой систе
ме: группа поделилась на две ко
манды, одна из которых защи
щает интересы социалистического 
общества, а вторая — капиталисти
ческую систему. Нам не навязы
вали темы спора.

Каждая сторона отстаивала свою 
точку зрения. Спор был и об 
уровне жизни при социализме и 
при капитализме, проблеме Пер
сидского залива, отношении к 
национальным меньшинствам, 
проблеме молодежи и других. 
«Капиталисты» изо всех сил стара
лись доказать, что у них все го
раздо лучше, чем в Советском 
Союзе. Это делалось с помощью 
выкриков и уклонения от контр
вопросов «лагеря социализма». 
Но и «социалистический лагерь» 
не смог конкретно ответить на 
все вопросы «капиталистов». Но 
это произошло потому, что мы 
просто еще не умеем аргументи
рованно отстаивать свою точку 
зрения.

В нашем политбое приняли 
участие слушатели зональной 
комсомольской школы, им он 
очень понравился, это большой и 
интересный опыт для них. Мы хо
тим сказать большое спасибо на
шему преподавателю А. Григо
рьеву за то, что он помог нам в 
проведении политбоя, и надеемся, 
что наши занятия и в дальней
шем будут проходить также ин
тересно и увлекательно.

В. СМИРНОВ, 
студент гр. ДС 14-1

Возьмемся за руки, 
д р у з ь я !

В разгар е  очередной сем естр . 
П одведены  итоги социалистичес
кого  соревнования среди ф ак уль 
тетов наш его института. Наш , до- 
рож но-строительны й ф акультет 
занял 1 м есто , это , конечно, р а
достно . Но не стоит обольщ ать
ся достигнуты м и результатам и . 
П ер ед  нами, студентам и Д С Ф , 
стоят больш ие задачи. И самая 
главная наша работа —  повыш е
ние качества знаний. Но не толь
ко в этом заклю чаю тся задачи 
ком сом ольцев . Каж ды й ком сом о
лец долж ен  активно участвовать 
в жизни ф акультета  и института. 
П ребы вание в ком сом оле д о лж 
но стать не ф орм альны м , а д ей 
ственным . Чтобы каж дый чувст
вовал ответственность за то , что 
в руках он дер ж и т ком сом оль
ский билет. Но один в поле не 
воин. Всегда  рядом  с нами на
ши старш ие товарищ и, которы е 
подскаж ут и пом огут делом .

Х отелось бы, чтобы все р е ш е
ния не остались на б ум а
ге. Пусть каж ды й ком сом олец  
прилож ит свои силы в кон
кретном  д еле . Со всеми м ы сля
ми, идеям и, предлож ениям и вы 
м ож ете обращ аться в бю ро 
ВЛ КСМ  наш его ф акультета , Мы 
ж д ем  вас каж ды й понедельник 
на заседании бю ро ВЛ КСМ  в 
18.00. Д авайте переступим  порог 
разобщ енности , перечеркнем  су
щ ествую щ ую  границу м еж ду чле
нами бю ро ВЛ КСМ  и рядовы ми 
ком сом ольцам и. Д авайте вместе 
сделаем  интересней и р азно о б
разней ж изнь на ф акульте те . М ы, 
члены бю ро, протягиваем  свои 
руки и ж дем  ваши!

Н. АЛЕКСЕЕВА, 
студентка ДСФ.

С Т  У Д Н Н ■Ч Н С К  А  Я С Т  А  Н И Ч К  А
-:д ~ = = "  С Л О В О  П Е Р В О К У Р С Н И К А МВот и подходит к концу 1 ками и комсомольским активом семестр. Но как много нового факультета, мы узнали и увидели за этот Интересно прошли соревнова-, __ ' , Т1 „ ния по отдельным видам спор-! > 1 пеРи°Д- Интересный, та> проводимые между факуль-увлекательный мир открывает тетами.

и аудитории, в чем виноваты ря, по субботам вообще не ране только хозяйственные орга- ботает, не успевает за корот- ны института, но и сами сту- кое время обслужить всех студенты, не проявляющие инте- дентов, а о буфете мы можем реса и инициативы. Треть су- только мечтать, ток студенты проводят в инсти- Думается, что не только ком-
Н А Ш И  П Е Р В Ы Е  В П Е Ч А Т Л Е Н И Янам сильный преподавательский состав факультета.По-доброму, с шутками и смехом мы были приняты в братство студентов. Весело прошло посвящение в студенты, подготовленное старшекурсни-

Но в этом и других вопросах имеются отдельные недостатки: нет информации об итогах соревнований, не отражена наглядно общественная жизнь факультета. Скучен и однообразен серый интерьер кабинетов
туте, обозревая эти голые не- сомольскому активу, адмииист- уютные стены. Не видно осо- рации института, но и всем сту- бой заботы о студентах и со Дентам есть над чем задумать- стороны администрации инсти- ся, и решить проблемы вместе, тута. Единственная столовая ин- сообща.статута, которая, кстати гово- Студенты группы И 27-1

Эти слова стали девизом  на
шей группы  —  С  27-1. Конечно, 
преж де всего  сессия покаж ет, 
насколько мы преуспели в 
своем  основном д еле  —  учебе. 
А  пока мы знаком ились д р у г  с 
д р уго м , узнавали институт и 
сам их себя в качестве студентов . 
Н аверно, сам ое главное в I се 
м е стр е , ощ утить себя в группе 
товарищ ей, едином ы ш ленников.

ем  постигать ш аг за ш агом . Н е
обычно прош ел ритуал награж 
дения им енинников: чтобы быть 
удостоенны м  почетного права по
дарить, каж ды й долж ен  был сна
чала о тгадать за гад ку , победить 
в конкурсе , а уж  потом то р ж ест
венно вручить им ениннику по
дарок .

В этот вечер я д аж е  не узнал 
некоторы х своих товарищ ей. ИзДЕЛУ ВРЕМЯ-ПОТЕХЕ ЧАС

Это помож ет и в учебе, и в 
повседневной ж изни. С реди  нас 
много иногородних, и поэтому 
наше первое м ероприятие —  зна
комство с городом , автобусная 
экскур сия с посещ ением каф е . 
Д аж е м ногие красноярцы  в з гл я
нули на свой родной город по- 
новому, стараясь рассказать  о 
нем одногруппникам .

Чтобы лучш е узнать д р уг д р у 
га, мы решили еж ем есячно  про
водить День именинника. П ер
вый такой праздник прош ел инте
ресно . П омимо традиционного 
пения под гитару, дискотеки , ча
епития с тортом  —  веселы е 
сценки из студенческой  ж изни, о 
которой мы недавно знали толь
ко понаслы ш ке, а теперь начина-

скучно сидящ их за партой, они 
превратились в веселы х остр о 
ум ны х р еб ят. С  м узы кальны м  
поздравлением  к нам заглянул  
«на огонек» и С ер гей  Клопов, 
студент С 17-2. А в конце вече
ра сф отограф и ровали сь на па
мять о Д не рож дении группы , 
этот день стал именно таким .

Хочу сказать больш ое спасибо 
Лене Вечкановой и Володе Лев- 
шину за их инициативу и актив
ное участие. Благодар я им в на
шей группе поубавилось число 
безразличны х, м ногие поняли, 
что полнокровная студенческая 
ж изнь зависит только  от каж д о 
го из нас.

Р. ШАКИРОВ, 
культорг. группы С 27-1

ДЕНЬ СПОРТАНас посвятил в студенты не только День первокурсника, но и День спорта, посвященный 70-летию Великого Октября. Студенты четырех курсов факультета инженерных сетей и сооружений построились в этот день на парад, на котором с приветствием выступил декан Ю . Е. Гавриш.Мы впервые почувствовали себя частицей факультета, пожалуй, здесь. После парада на

чались соревнования. Девушки разыграли призы по волейболу, а юноши — по футболу. Наверно. каждый первокурсник старался изо всех сил, потому что чувствовал: на него смотрят бывалые студенты. Но, увы, победителями первокурсники не стали ни в волейболе, ни в футболе, нас опередили сборные команды второго курса и четвертого (футбол).Но главное, мы поняли, что факультет наш спортивный, и 1 нам надо подтянуться, чтобы держать марку.
Студенты I курса Ф ИСС.

Итоги конкурсаПодведены итоги на лучшую групповую газету и плакат к 7 ноября. Из газет, вывешенных в корпусе «Б», лучшей признана газета группы И 25-1. Лучший плакат группы И 14-3. Отличные газета и плакат были у групп С 14-6 и И 24-1.В корпусе «К» лучший плакат был у группы ДС 27-1. Отличные плакаты у групп С 16-1; Д С 27-2; И 17-2; Д С 17-4; С 16-6. Молодцы, ребята!Конкурс газет к праздникам будет продолжаться. По итогам учебного года лучшая группа будет награждена.
Комитет ВЛКСМ.

«М аш ка» сыто урчала. В ее 
чреве, переваливаясь с лопасти 
на лопасть, исторгая при этом 
звуки поцелуев с одноврем ен
ными пощ ечинами, р ож дался бе
тон . «М аш кой» бетоном еш алку 
прозвали в первый ж е  день ра
боты строй отр яда . Название это 
ей удивительно подош ло и как- 
то ср азу  закрепилось , и даж е

которую  м ож но поправить, но 
только добавив туд а  немного 
ком прессии». «Всего  на пару за
м есов», —  добавил Главный Во
дяной.

—  А какая она, ком прессия? —  
внутренне обливаясь слезам и 
сты да от сознания своей техни
ческой неграм отности , отважно 
спросила ж ертва нехитрого  р о 
зы гры ш а.

—  Это такая ж идкость , —  после 
некоторой заминки ответил Во
дяной.

—  Ж елтая такая , —  добавил 
Г равийно-Песчаный.

—  И м аслянистая, —  заклю чил 
Ц ементны й, реком ендовав обра-

ся неуемный гонец и, надувш ись 
от гордо сти , поставил перед  
ними ведро , в котором , отливая 
ж елтизной сытой канарейки , пле
скалось какое-то м аслянистое 
м есиво.

—  Что это? —  с ф альш ивы м  ин
тер есо м  спросил Главцем ент.

—  Ком прессия , —  радостно  вы
дохнул  сияю щ ий толкач.

—  Где взял? —  вм еш ался д е 
ловитый Водяной.

Новоиспеченный снабж енец  за 
гадочно улы бался .

О задаченны е ш утники столпи
лись вокруг ведра. Таинственная 
ж идкость была тщ ательно и ссле
дована на запах, которого , впро
чем не им ела, а дотош ны й Во
дяной даж е попробовал ее на

м етны м  облегчением  отпустили . 
Получивш ийся «бетон с конси
стенцией» ничем не отличался 
от обы чного и был залож ен  в 
д о р о гу  наравне с «неконсистен- 
ционным».

Эта история не заслуж ила бы 
такого  внимания, если бы , спустя 
год , Гравийно-Песчаный не рас
сказал , что ем у недавно довелось 
ехать в поезде с директор ом  той 
самой ш колы . По его  словам , 
ср азу  после откры тия ш колы по 
давно лю бим ом у ритуалу возник
ла острая необходим ость пере
копать д о р о гу . То ли для  како
го-то кабеля, то ли для  чего-то 
ещ е, но только  в одном  м есте  
бетон не брали ни лом , ни о т
бойный м олоток, ни даж е  взрыв-

П О Л В Е Д Р А  К О М П Р Е С С И И
прораб, выдавая, скаж ем , за д а
ние на изготовление чернового

титься к м астеру .
Ч ерез полчаса гонец вернулся поминает кактусовую  водку .

чатка.
—  В половине ш колы стекла 

вы летели , а ем у хоть бы что! — 
раздраж енно  выговаривал дирек- 

вкус, определив , что это ем у на- тор своем у бы вш ем у подрядчи-

пола в ф ойе , говорил : «Д ум аю , и скорбно сообщ ил, что м астер , 
что двадцать-двадцать пять «М а- видимо, страдает склер о зо м : с

ку и настоящ ем у попутчику, —  
Вы хода не было и, спасая свой и что вы только  туд а  намешали?

—  Ком пр ессию , —  маш инально
ш ек» сю да хватит».

Работали с ней м атеры е чет
верокурсники , утвердив свое сией, которой на склад е  нет, но 
право тум анны м и разглагольст
вованиями о том , что «бетон, он везут не скоро , и что теперь д е 
консистенцию  лю бит» с намека' 
ми на какую -то «ф ракцию  запол 
нителя». Ком андир о тр яда , де- раздираю щ ее переж ивание за 
бю тирсвавш ий в этой долж ности , суд ьб у консистенции, за несчаст- 
тщ ательно запом нил новые слова ную о бездоленную  «М аш ку», а 
и утверди л  кандидатуры  «маш еч- заодно и бедны х ш кольников, 
ников».

Работа шла споро. «М аш ка» с

престиж , Ц ем ентны й собственно
больш им тр уд о м  вспомнил связь ручно залил содер ж и м ое ведра ответил бывший дозировщ ик, 
м е ж д у  консистенцией и компрес- в «М аш ку» , проворчав для  со- —  А  мне не см еш но, —  оби-

. . .  1лся га
м астер  обещ ал заказать , а при- суспензии». П осле этого толкача зетой .

прем ировали сигаретой и с за-
лать? На лицах Главных Д о зи р о в
щиков отразилось такое душ е- Улыбка худож ника

«низком д елся  директор  и закр ы лся

В. АФАНАСЬЕВ.

которы е б уд ут здесь  учиться, что 
посыльный не вы дер ж ал , снова

удовольствием перемеш ивала схватил ведро  и, незам етно
всхлипы вая, с новыми силами 

загадочной
компоненты  и под одобритель
ные выкрики с рабочих м ест лег- ум чался на поиски 
ко выдавала очередную  порцию ком прессии.
бетона, которую  тут ж е момен- Когда звон его ведра, напоми- 
тально вываливали на носилки, нающий стук ком постеров при 
А сф альт возить было довольно проверке билетов в автобусе ,
далеко , поэтому отм остку вокруг стал затихать 
здания ш колы и подъездную  до 
рогу к ней наверху м уд р о  ре

«маш ечники» по
бросали лопаты  на зем лю , по
валились рядом  и дали волю

шили делать из нетр удоем ки х чувствам . «Ком прессия!» , —  за-
подручны х материалов. ды хаясь , орал один, суча ногами

В разгар  работы  Главный Це- по собственной майке . «Консис- 
ментный подозвал к себе перво- тенция!» —  зары вался в песок 
го попавш егося первокурсника, д ругой . Водяной ползал у своей 
вручил ем у ведро  и попросил бочки и мычал что-то нечлено- 
скоренько  принести полведра р аздельное . П осле получаса ис- ОБЪЯВЛЕНИЕком прессии . Тот зам ороченно по- кренней радости слегка посинев- 
мотал головой и виновато по- шие отцы бетона, кто —  со сча- 
просил повторить. В разговор стливыми всхлипываниям и, кто —  Бойцы студенческих отрядов! 
вм еш ался Главный Гравийно-Пес- с приятно бодрящ ей икотой, сно- 
чаный. Он терпеливо пояснил, ва принялись созидать , 
что «упала консистенция бетона,

да Центрального Штаба студен
ческих отрядов ЦК ВЛКСМ. Со 
своими замечаниями, просьбами, 
предложениями вы можете обра- 

В краевом студенческом отря- титься в краевой штаб студенче- 
де с 30 октября по 30 ноября бу- ских отрядов или по телефону:

А ещ е через полчаса примчал- дет работать ревизионная брига- 21-27-11.
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